

Un rapport de la Banque Mondiale signale que Cuba a le meilleur système éducatif d'Amérique latine



La Havane, 4 septembre (RHC-Cubadebate) Le dernier rapport de la Banque Mondiale sur l'éducation révèle que Cuba est le seul pays doté d'un système éducatif de qualité en Amérique latine.

En Amérique latine, il existe 7 millions d'enseignants du primaire et du secondaire soit 4% de la population active de la région. Leurs salaires absorbent 4% du PIB de la région et leurs conditions de travail varient selon les pays, même s'ils sont mal rémunérés en règle générale. Ces professeurs, qui sont à 78% des femmes, appartiennent aux classes populaires et constituent une population « vieillissante », selon ce rapport de la Banque mondiale.

Les conclusions de ce document signalent que le niveau moyen des enseignants de la région est peu élevé et que les programmes sont inadéquats.

La Banque Mondiale relève qu' « actuellement, aucun système scolaire latino-américain, à l'exception de celui Cuba, ne s'approche de paramètres élevés ». En effet, Cuba, où l'éducation est une priorité depuis 1959 est le seul pays de la région à disposer d'un système scolaire efficace et de professeurs de haut niveau. Cuba, qui est le pays du monde qui consacre la plus grande part de son PIB à l'éducation n'a rien à envier aux pays les plus développés de la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32679-un-rapport-de-la-banque-mondiale-signe-que-cuba-a-le-meilleur-systeme-educatif-damerique-latine>



Radio Habana Cuba